

●北海道新幹線建設促進長万部町期成会が先進地視察研修を実施！

☆新函館（仮称）駅・木古内駅の駅部や高架橋、函館総合車両基地などの工事状況を視察☆

北海道新幹線建設促進長万部町期成会（会長：村松和弘氏）の会員のみなさんら20名が、北海道新幹線の新函館（仮称）・札幌間建設工事が着工したことにより、今後の新幹線長万部駅開業までの対策や開業効果を高める工夫についてなどを学ぼうと、先進地である新函館（仮称）駅が設置される北斗市と木古内町を11月6日（火）に視察研修を実施しました。

北斗市では、新函館（仮称）駅部（現：渡島大野駅付近）や飯田高架橋を、また、七飯町にある北海道新幹線総合車両基地の工事現場などを視察し、北斗市商工会議所において北斗市や商工会議所関係者と意見交換を行いました。

その後、木古内町へ移動し、駅部工事現場付近を視察後、木古内町からの説明を受け、木古内商工会との意見交換などを行いました。

参加したメンバーは、平成27年度完成に向け急ピッチで進められている工事などを間近で見て、北海道に新幹線がもうすぐ来るんだということを実感されたようでした。



新函館（仮称）駅部工事状況



新函館（仮称）駅部付近にて



北海道新幹線総合車両基地の工事について説明を受ける様子（右はその全容、図上が札幌、図下が函館方面）



飯田高架橋（手前が函館側）



北斗市商工会議所での意見交換

■新幹線に関するお問い合わせやアイデア・ご意見はこちらへ《まちづくり新幹線課》

◆メールアドレス：m.s-k@town.oshamambe.lg.jp ☎2-2450 FAX 2-4884

町HPでの北海道新幹線の情報はこちらでご覧いただけます。http://www.town.oshamambe.lg.jp/modules/politics/category0005.html

